



今週のお祈り 聖霊降臨後第6主日(特定8)特禱
神よ、あなたは天地万物をみ摂理のうちに治めて
おられます。どうか、わたしたちを害する肉の行いを
聖霊によって除き、み心に従って良い行いの
実を結ぶことができるようにしてください。主イエ
ス・キリストによってお願いいたします。アーメン

日曜学校に来たお友だちから、畑で大事に育てたナスやキュウリを収穫したよとお話を聞きました。おもしろいことでした！ 神様が与えてくださる食べ物を感謝していただく姿に私たちも嬉しくなりました。

今週の聖書 マルコによる福音書 5:22〜24、35〜43

22 会堂長の一人でヤイロと言う人が来て、イエスを見ると足元にひれ伏して、23 しきりに願った。「私の幼い娘が死にそうです。どうか、お出でになって手を置いてやってください。そうすれば、娘は助かり、生きるでしょう。」24 そこで、イエスはヤイロと一緒に出かけられた。大勢の群衆も、イエスに押し迫りながら付いて行った。35 イエスがまだ話しておられるときに、会堂長の家から人々が来て言った。「お嬢さんは亡くなりました。もう、先生を煩わすには及ばないでしょう。」36 イエスはその話をそばで聞いて、「恐れることはない。ただ信じなさい」と会堂長に言われた。37 そして、ペトロ、ヤコブ、またヤコブの兄弟ヨハネのほかは、誰も付いて来ることをお許しにならなかった。38 一行は会堂長の家に着いた。イエスは人々が大声で泣きわめいて騒いでいるのを見て、39 家の中に入り、人々に言われた。「なぜ、泣き騒ぐのか。子どもは死んだのではない。眠っているのだ。」40 人々はイエスを



聖書からのメッセージ

執事 高柳 章江

ヤイロという名のお父さんは「娘の命を助けてください」と、イエスさまの足元にすがりました。町の人々から信頼され尊敬されていた人が、みんなの前でイエスさまの足元にひれ伏す姿から、お父さんの必死な思いが伝わってきます。すぐにイエスはヤイロの家に向かいましたが、家に着く前に娘は息を引き取ってしまいました。まわりの人たちは悲しみに泣いていましたが、イエスさまが少女に向かって「タリタ・クム」というと少女は立ちあがりました。イエスさまが少女に命令した言葉「起きる」は「復活」を表す言葉です。また、少女がよみがえった奇跡はなにかの儀式によるのではなく、イエスさまの言葉によって起こっています。イエスさまの言葉には、たとえば私たちが悲しみや絶望の中においてなにもする気持ちになれないときでも、そこから再び立ちあがらせてくださる力があるのです。

嘲笑った。しかし、イエスは皆を外に出し、子どもの父母、それにご自分の供の者だけを連れて、子どものいる所へ入って行かれた。41 そして、子どもの手を取って、「タリタ、クム」と言われた。これは、「少女よ、さあ、起きなさい」という意味である。42 少女はすぐに起き上がった、歩きだした。十二歳にもなっていたからである。それを見るや、人々は卒倒するほど驚いた。43 イエスはこのことを誰にも知らせないようにと厳しく命じ、また、少女に食べ物を与えるようにと言われた。